



Roland Richter  31. Dez. 2020 1 Min. Lesezeit

Der Jahresrückblick 2020

Hallo liebe Vereinsmitglieder,

die letzten Stunden des besonderen Modellflugjahres sind gezählt. Gerade noch rechtzeitig ist unser Jahresrückblick 2020 in Bild und Ton frisch aus dem S.H.E. Filmstudio fertiggestellt worden und auf unserem Modellflugverein-YouTube-Kanal verfügbar.

Wenn Ihr heute in gemütlicher Runde reinschaut, werdet ihr sicherlich feststellen, dass das Jahr 2020 auch positive Momente bereit hielt.

Also, wir wünschen Euch viel Spaß, einen guten Rutsch und viel Gesundheit für 2021.

Mit dem Blick nach vorn gerichtet

Der Vorstand



